

# Miguel Alemán Valdés.



Su administración se caracterizó por lo que a continuación se presenta:

- Creó más redes carreteras, ferroviarias y otras obras públicas.
- Creó más sistemas de riego y otros fueron mejorados.
- Organizó y creció el reparto agrario.
- La inversión privada aumentó y así también se acrecentó el crecimiento industrial y urbano del país.
- La industria automotriz, de motores, electrodomésticos y hoteles se diversificaron más por todo México.
- Impulsó la cultura mexicana en otros países y apoyó a muchos artistas como Octavio Paz y David Alfaro Siqueiros.
- Creó el Conservatorio Nacional de Música.
- Construyó más escuelas para la enseñanza de nivel primaria.
- Le dio más impulso al sector turístico en el puerto de Acapulco, Guerrero; lugar donde construyó la avenida escénica con la empresa "Techo Eterno Eureka".
- Se crearon más ciudades y construyó unidades habitacionales para los empleados del gobierno.
- Se reformó el artículo 3° de la Constitución Mexicana y se realizaron diferentes campañas para contrarrestar el analfabetismo que existió en México en aquella época.

❖ \*Entre las instituciones que creó se encuentran:

- ✓ La Dirección General de Enseñanza Normal.
- ✓ El Instituto Nacional de Pedagogía.
- ✓ El Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura.
- ✓ El Colegio Técnico de Educación Superior e Investigación Científica.
- ✓ Se inauguraron las primeras instalaciones de la Ciudad Universitaria, la cual es sede de la máxima casa de estudios de México. También amplió aún más la Ciudad Universitaria, la cual es popularmente conocida por sus iniciales "C.U" y es un conjunto de edificios que conforman el campus principal de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Es preciso saber que la política fue un poco represiva, pero no sólo en la administración de Miguel, sino en las anteriores también porque se dieron manifestaciones obreras que fueron reprimidas por autoridades. El origen de la mayoría de las manifestaciones fue por el bajo salario y antidemocracia sindical.

La historia señala que Miguel Alemán Valdez fue nominado al Premio Nobel de la Paz en los años de 1952 y 1953 por José María Salazar quien fungía como presidente de la Asamblea Legislativa de El Salvador y el segundo año fue nominado por Albert Etheart, Ministro de Relaciones Exteriores de Haití. Esto se dio porque Miguel siempre estuvo motivado por sacar adelante a su país, además de que siempre contribuyó a crear el entendimiento y apoyo internacional.

Terminó su sexenio el 30 de noviembre de 1952 a la edad de 49 años. Se dice que en el sexenio siguiente estuvo un poco alejado de la política pero después el presidente Adolfo López Mateos lo nombró presidente del Consejo Nacional de Turismo y realizó muchos viajes a nivel mundial. Estuvo en dicho cargo 25 años, su trabajo, esfuerzo y dedicación le valieron para hacerlo millonario y fue uno de los políticos más ricos de México.

Miguel Alemán Valdés vivió toda su vida trabajando y ocupando puestos importantes en la política. Murió a causa de un infarto en el corazón el 14 de mayo de 1983 en la Ciudad de México.